

## Concert chorale à l'Ehpad



Les jeunes choristes de Smilling-Music et quelques résidents de l'Ehpad de Cussac. - BARDEAU Pierre

Dans le cadre de la quinzaine des seniors et de la semaine bleue, l'Ehpad de Cussac a reçu, jeudi 17 octobre, la chorale de jeunes de Saint-Mathieu et ses alentours « Smilling-Music » entraînée par Lucie Lathière pour un après-midi-concert.

De nombreuses musiques du monde étaient à l'honneur. Pour terminer, la trentaine de résidents présents dans la salle, encadrés par l'animatrice Elodie et ses collègues, ont entonné des airs avec les jeunes chanteurs puis, ensemble, ont partagé un goûter préparé le matin par les aînés et bu le verre de l'amitié. Un après-midi convivial qui, une fois de plus, a permis un échange intergénérationnel.